

Homenaje y Recordatorio por la partida del fundador de Emaús.

Estamos conmemorando el décimo aniversario de la partida del Abbé Pierre fundador del Movimiento Emaús que un día 22 de enero 2007 “partió a sus grandes vacaciones”.

Las Urracas Emaús aprovechamos esta ocasión para compartir con nuestros amigos y compañeros del Movimiento Emaús un documento que hemos preparado sobre lo que el Abbé Pierre denominaba “Los Preliminares de la Libertad”. Hablamos de la década de los 50’ en plena postguerra europea, cuando los dirigentes del mundo capitalista se vanagloriaban de haber ganado la guerra por la libertad en contra del naciismo.

En esos momentos el Abbé Pierre con la lucidez y el coraje que siempre lo caracterizó en su vida privada y política lanza a la opinión pública el reto de la construcción de la auténtica libertad que estaba negada para los pobres de Europa y para los pobres del tercer mundo.

Nuestro fundador plantea que la libertad es solo un mito o un privilegio, hablar de libertad si las grandes mayorías carecen del sustento material necesario para acceder a un nivel decente de estos preliminares: alimentación, Salud, Vivienda, Trabajo y Conocimiento (Información y Educación).

Para los que tuvimos la ocasión de estar en Paris en enero del 2007 participando en el enorme Funeral de Estado en la catedral de Notre Dame conservamos el recuerdo de esa multitud que lo despidió y luego de la ceremonia íntima de sepultación en Esteville, junto a otros compañeros de Emaús bajo un manto blanco de una sueva nevazón que dio un escenario muy especial en esos momentos.

Nuestros mejores saludos y recuerdos para todos y cada uno de ustedes.

U r r a c a s E m a ú s C h i l e

22 enero 2017